

IMMOBIL

Gold

tremont

3 Pièces

110 m²

Réf. 85298067

7 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

HERSILIA
33 rue du Portier

résidences immobilier

Situé dans une résidence de qualité avec service de conciergerie, cet emplacement jouit d'une situation géographique privilégiée, à seulement quelques minutes à pied des plages du Larvotto, du célèbre Carré d'or avec son Casino, et de la place des Moulins accessible par ascenseur. 3 pièces d'une surface totale de 110 m² (dont 20 m² de terrasse) avec vue mer, l'appartement se compose comme suit: entrée, séjour, cuisine américaine, 2 chambres, 2 salles de bains, 2 terrasses. Une cave et un parking sont inclus dans l'offre.

Located in a quality residence with concierge service, this property enjoys a prime location just a few minutes' walk from the Larvotto beaches, the famous Carré d'Or with its Casino, and Place des Moulins, accessible by elevator. This 3-room apartment has a total surface area of 110 m² (including 20 m² of terrace) with a sea view. The apartment is composed as follows: entrance, living room, open kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms, and 2 terraces.

IMMOBILTREND GOLD

32, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

